

勿来三小だより

2学期の行事から

～子どもたちの作文より(一部抜粋)～

☆1年生 「さつまいもほいと
さつまいもパーティーについて」

さつまいもほいを1・2・3年生でやりました。そだてたさつまいもが大きくなってよかったです。とったさつまいもをスイートポテトにしました。とてもおいしかったです。ほくは、2年生になってもさつまいもをそだてたいです。

☆2年生 「町探検について」

エグリートでは、花をそだてたり、おもちを作っていたりとたくさんの仕事をしていることがわかりました。さいごにもらったあんこもちができたので、とてもおいしかったです。

☆3年生 「持久走記録会について」

校長先生が「バン」とピストルで鳴らしました。そのしゅんかんに走り出しました。走り出したはじめは6位だったけど同じペースで走ったらなんと1位になりました。ほくは、とても心に残った持久走記録会でした。

☆4年生 「方部音楽祭について」

ほくたちは、音楽祭を大成功させました。とてもうれしかったです。みんなの力があってから大成功したと思いました。

☆5年生 「鑑賞教室(健太康太コンサート)
について」

いっしょに歌ったり、手拍子をしたいしていたら、どんどん音楽が楽しくなって、音楽がけっこう好きになりました。

☆6年生 「修学旅行について」

いちばん楽しかったのは、フジテレビだ。普段は見られないところに入ったりできて、めったにできない経験ができた。「バイキング」の収録現場の椅子に座れたのが、いちばん心に残っている。

2学期を振り返って

長い2学期も残すところあと1週間となりました。振り返ってみますと、方部音楽祭、各種コンクール等の入賞、オールクレハスポーツフェスティバルのリレー競技への参加、学習発表会、持久走記録会の頑張り等々、子どもたちの活躍が多い学期でした。我々教職員も子どもたちが確実に成長していることが日々実感できた学期となりました。これもひとえに保護者並びに地域の皆様のご協力のおかげです。紙面をお借りしまして感謝申し上げます。



方部音楽祭



クレハスポーツフェスティバル



各種コンクール等の入賞



学習発表会



持久走記録会

1年間お世話になりました。
来年もよろしく願いいたします。



勿来第三小学校職員一同